



Sábado, 15 de junio de 2024

El Principado licita la mejora de la carretera AS-237 en el tramo La Peral-La Cruz d'Illes, en Illas y Castrillón, por 1,2 millones

- **La actuación comprende la reposición del firme en 6,8 kilómetros, la mejora del sistema de drenaje, la construcción de un muro de contención y la reposición de la señalización y de las barreras**

La Consejería de Fomento, Cooperación Local y Prevención de Incendios ha licitado por 1.192.819 euros las obras de mejora del tramo entre La Peral (Illas) y La Cruz d'Illes (Castrillón) de la carretera AS-237, que une Grau/Grado y Avilés. Los trabajos tienen un plazo de ejecución de siete meses y las empresas interesadas pueden presentar ofertas hasta el 10 de julio.

El proyecto define las actuaciones necesarias para mejorar la seguridad en aproximadamente 6,8 kilómetros. Las obras comprenden la reposición del firme entre los puntos kilométricos 17,1 y 24 y la mejora del sistema de drenaje, con la sustitución de los actuales caños y la construcción de 1.265 metros de cuneta bordillo de hormigón. También se levantará un muro de contención de 20 metros de longitud y 5,5 de altura en el punto kilométrico 18,5.

Por último, se repondrán la señalización horizontal y vertical y se renovarán las barreras de seguridad en el tramo afectado.